



西が岡小だより

<http://www.ueis.ed.jp/school/nishigaoka/>

令和2年 6月 3日 学校再開号

宇都宮市立西が岡小学校

No5 発行者 丸山 美江子



元気いっぱい 夢いっぱい 笑顔あふれる 西が岡



学校再開によせて～6月1日～

初夏の風が、校庭の「ヤマボウシ」の花を気持ちよさそうにゆらし、ひょうたん池の花たちも、ピンクの「野ばら」と「シロヤマブキ」へと変わりました。シロヤマブキには、緑色の実をつけているものも目立ちます。やっと学校に子供たちの元気な声に戻ってきました。



新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため、1年生は約2か月間、2～6年生は、約3か月間、保護者・地域の皆様そして学童関係者の皆様のご協力のもと頑張り通すことができました。子供たち一人一人の頑張り、決して無駄にならないよう、学校再開に向け、そして、早く元の安全・安心な学校生活を取り戻せるよう、西が岡小のすべての教職員は、毎日話し合ったり、準備を進めたりしてまいりました。子供たちが、新しい学年で、担任の先生や多くの友達と、安心して楽しい学校生活を送ってくれることを願っています。

しかし、新型コロナウイルスは、完全になくなったわけではありません。もしかすると、第2波・第3波の流行もあるかもしれません。そのようなことを防ぐため、しばらくの間は、学校生活の中でも、3密をできるだけ避けなければならないこと、新しい生活様式が求められます。多くの仲間や友達がいれば、必ず乗り越えられると信じています。教職員も全力で応援します。ご家庭におかれましても、「新しい生活様式」へのご協力をよろしくお願いいたします。



外出控え 密集回避 密接回避 密閉回避 換気 咳エチケット 手洗い

これまでの長い休業期間で、「今まで、当たり前のこと」と思っていたことが「当たり前でなくなる」こともあることを実感しました。また、子供たちは、今後の学校生活でも、「当たり前でないこと」をたくさん経験しなくてはならないことでしょう。しかし、「当たり前」の反対は、「有り難

し」。それが、「ありがたい」すなわち、「ありがとう」の意味です。このような時だからこそ、子供たちには、改めて感謝の言葉である「ありがとう」に込められた意味をしっかりと受け止め、長い休業期間中しっかりと支えてくれた、家族や地域の方々、そして、安全・安心に学校生活を送れるように頑張ってくれるすべての先生方、更には、今も、コロナウイルス撲滅のために医療現場や、私たちの生活を最前線で支えてくださっている多くの方々へ、感謝の気持ちをもって毎日の学校生活を大切に過ごしてほしいと思います。

また、新型コロナウイルス感染を防ぐための正しい知識をしっかりと身に付け、新型コロナウイルスにかからないようにすることはもちろん、かかってしまった人や、その家族に対して差別や偏見をもつことのないようにすることも大切となります。学校でも指導してまいりますが、ご家庭でも、ご指導をよろしくお願いいたします。



6月1日 学校再開 下校の様子
安全ボランティアの皆様・保護者の皆様 ありがとうございます。

保護者の皆様・地域の皆様におかれては、この困難な状況の中、長きに渡り、西が岡小学校を力強く支えていただき、誠にありがとうございます。学校は、6月1日から完全再開となり、次の段階に進みますが、困難で不自由な状況は、これからしばらくは続くと考えられます。これからも、ご協力やお力添えをお願いすることがたくさんあると思います。引き続き学校への、そして子供たちへの力強い応援をどうぞよろしくお願いいたします。



◎ **ありがとうございます 除菌・消臭スプレー液のご寄贈**

安全ボランティアとして、大変お世話になっております **長岡 忠治 様**より、除菌・消臭スプレー液をご寄贈いただきました。品薄となっており、学校でも手に入らない状態です。心より感謝申し上げます。大切に使用させていただきます。

◎ **ありがとうございます 黄ぶなのオブジェのご寄贈**

読み聞かせボランティアとして、大変お世話になっている **有岡 光枝 様**より、本校の無病・息災を願って「黄ぶな」をご寄贈いただきました。折り紙もいただき、教職員全員で、子供たちの健康を願って折りました。図書室に飾らせていただいて、心のよりどころになっています。心より感謝申し上げます。



行事予定の変更について(6/2現在)

※状況によっては、再度の変更もありますことをご承知おきください。

○6/1～30 いじめゼロ強化月間

○6/16(火)・17(水) 24(水)25(木) 教育相談(児童と担任):時期を早めて実施いたします。

○6/2(火)～5(金) 視力検査(1～5年)聴力検査(1・2年)を行います。

◎10/29(木) 宇都宮市小学校陸上競技会(5・6年代表選手が出場)→中止

◎11/10(火) 栃木県小学校研究会宇都宮支部音楽部会全体研修会→中止

西が岡小を会場校として、音楽科の研究発表を行う予定でしたが、紙面発表となりました。

以上の状況及び遠足・修学旅行も鑑み、PTA執行部にも相談し、

○11/21(土)に予定しておりました「運動会」を 11/7(土)に変更し、土曜授業として通常通り行いたいと思います。再度の変更となりますが、今のコロナウイルス感染の状況が落ち着き、インフルエンザの流行前に、通常通り行えることを願っています。

何卒、ご理解・ご協力のほどお願いいたします。



過日お知らせいたしました通り、授業日数及び授業時数の確保に向け、年間行事計画の見直し、時間割編成の工夫、学校行事の精選、長期休業期間・学期間休業期間の短縮等について検討し、学習内容を精選しかつ子供たちの状況を配慮しながら教育活動を実施してまいります。今後も、様々な部分での変更については、適宜お知らせいたします。ご理解・ご協力をお願いいたします。

お知らせ ～西が岡小学校が、FMラジオで紹介されます！～
ミヤラジ(77.3 MHz) 6月6日(土)14:00～の番組です。
どのように紹介されるのか、どうぞ楽しみに聴いてください。



令和2年度 教科書展示会のお知らせ

教科書展示会は、教育関係者の教科書研究に資するとともに、一般公開を通じて、地域住民等の多くの方々に認識の機会を提供し、教科書に対する関心を高めることをねらいとし、毎年開催されています。

◆ 日時 6月3日(水)～7月3日(金) 午前9時～午後5時 ※土・日は展示を行いません。

◆ 場所 栃木県河内庁舎B棟2階研修室 ※高等学校の教科書は、河内庁舎本館5階展示室です。